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５月を迎え、新緑が目に鮮やかに映る好季節になりました。好天続きのゴールデンウィー

クが明け、綿打小学校の児童たちは、元気に学習を続けています。学年・学級の花壇や農園

でも、花や野菜等の栽培が始まりました。

ところで、４月１日から５月３１日の２か月間は、「緑化運動推進期間」になっています。

「広げよう 一つの芽から 大きな未来」を合い言葉に、花と緑にあふれる学校づくりを実践

したいと思いますので、ご家庭や地域の皆様も、ぜひご協力ください。

～『１年生を迎える会』がありました～～『１年生を迎える会』がありました～～『１年生を迎える会』がありました～～『１年生を迎える会』がありました～

４月２２日(水）の朝行事から１校時にかけて、児童会主催による『１年生を迎える会』

が体育館で開催されました。

入場の合図により、大きな拍手が体育館に鳴り響くと、新１年生は、６年生に手を引かれ、

花のアーチをくぐりながら、体育館に入場しました。８１名の１年生は、上級生たちに迎え

られ、照れくささとうれしさの入り交じった表情でした。

まず最初に、児童会長からの歓迎のあいさつと、綿打小学校の紹介がありました。続いて、

各学年の上級生からは、学年毎の歌や合奏の発表があり、１年生は、心のこもった歌と演奏

に聞き入る様子でした。

１年生へのプレゼントとして、２年生が去年、育てたアサガオの種と３年生以上が作った

「おめでとうカード」を受け取って、とても満足そうにしていました。これからは、全校児

童が仲良くして、充実した楽しい学校生活を続けていって欲しいと思います。

「１年生を迎える会」プログラム

＜１年生入場＞（１年生と６年生がプラカードの先導に続き、手をつないで入場）

１ はじめの言葉 工藤真希さん（６年生）

２ 児童会長あいさつと綿打小の紹介

江口晴登くん（６年生）

３ 各学年の歌と演奏

（１）２年生「こいぬのマーチ」（歌と演奏）

（２）３年生「ともだちのうた」（歌）

（３）５年生「いつだって」（歌）

（４）４年生「パフ」（歌と合奏）

（５）６年生「キリマンジャロ」（演奏）

４ １年生へのプレゼント

（アサガオの種と「おめでとうカード」）

５ １年生の歌「ドキドキドン １年生」（歌）

６ 校長先生の話（校長）

７ おわりの言葉 関口結菜さん（５年生）

＜１年生退場＞（１年生と６年生が手をつないで退場）

～いじめ防止強化月間（５月・１２月）です～～いじめ防止強化月間（５月・１２月）です～～いじめ防止強化月間（５月・１２月）です～～いじめ防止強化月間（５月・１２月）です～

「言葉の矢 勇気の盾（たて）で 打ち消そう」「言葉の矢 勇気の盾（たて）で 打ち消そう」「言葉の矢 勇気の盾（たて）で 打ち消そう」「言葉の矢 勇気の盾（たて）で 打ち消そう」

５月と１２月は、「いじめ防止強化月間」です。本校においては、いじめ防止に向けて「太

田市立綿打小学校いじめ防止基本方針」を策定（平成２６年２月２８日）し、年間を通した

取組を行っています。取組の一環として、一人一人のよさを認め合う授業づくり・学級づく

り、他人を思いやる優しさを育てる体験的な活動などを行い、いじめ防止に努めています。

また、月に一度のアンケートにより、いじめの実態把握に努め、早期発見・早期対応を心掛

けているところです。いじめの発見から解決までの指導の流れを踏みながら、スクールカウ

ンセラー等の専門家を交えて、組織的にいじめの解決を目指します。特に、５月は、いじめ

について考える学級での話し合いをもって、思いやりのある、お互いを支え合える人間関係

づくり、いじめのない学級づくりを進めます。



＝ ＰＴＡ総会が開かれました ＝＝ ＰＴＡ総会が開かれました ＝＝ ＰＴＡ総会が開かれました ＝＝ ＰＴＡ総会が開かれました ＝

４月２８日（火）、授業参観と学年・学級懇談会に引き続き、平成２７年度のＰＴＡ総会、

学年部（学級委員会）・専門部会議が開かれました。

新役員の皆様には、今年度のＰＴＡ活動のさらなる充実と活性化に向けて、お世話になり

ますが、どうぞよろしくお願いいたします。旧本部役員、学年部（学級委員）・専門部役員

の皆さんには、１年間たいへお世話になりありがとうございました。皆様のご尽力に感謝し、

今後も引き続き、ご指導・ご助言を賜りたく、どうぞよろしくお願いいたします。

新・旧本部役員の方々をここにご紹介します。（敬称略の失礼をお許しください）

＜平成２７年度（新）ＰＴＡ本部役員＞ ＜平成２６年度（旧）ＰＴＡ本部役員＞

会 長 塩野入栄美子 （下田中） 会 長 船橋 まゆみ（上江田）

副会長 田中 加世子 (上･溜･権･萩) 副会長 長谷川美代子（下田中）

副会長 古郡 真澄 （大根） 副会長 中林 理恵 （早川）

副会長 佐藤 健 （学校・教頭） 副会長 福島 利行 （学校・教頭）

書 記 伊與久 輝美 （早川） 書 記 小林 陽子 （大根）

書 記 丸山 綾 （上江田） 書 記 長沼 小千絵（花香塚）

書 記 小林 宏 （学校・教務） 書 記 小林 宏 （学校・教務）

担当委員 利田 真希子 （花香塚） 担当委員 生形 友子 （上田中）

担当委員 新井 紫月 （金井・嘉祢） 担当委員 今井 和美 (上･溜･権･萩)

会 計 荻野 恵美子 （上田中） 会 計 星野 慎子 （金井・嘉祢）

会 計 松﨑 博 （大） 会 計 髙山 八千代（大）

会 計 小川 利子 （学校代表） 会 計 小川 利子 （学校代表）

会計監査 星野 慎子 （金井・嘉祢） 会計監査 橋本 千晶 (上･溜･権･萩)

会計監査 髙山 八千代 （大） 会計監査 根岸 朱美 （金井・嘉祢）

顧 問 船橋 まゆみ （上江田） 顧 問 荒牧 満美子（大根）

顧 問 饗庭 敏彦 （学校・校長） 顧 問 饗庭 敏彦 （学校・校長）

ところで、この度、本校ＰＴＡ活動の成果が認められ、群馬県ＰＴＡ連合会から「団体表

彰」を受けることになりました。また、母親委員としての業績が認められ、生形友子さんが

「個人表彰」を受けることになりましたので、ここにご紹介をさせていただき、皆様ととも

に、この栄誉を称えたいと思います。

ー 平成２７年度以降の【防犯サポーター】について ーー 平成２７年度以降の【防犯サポーター】について ーー 平成２７年度以降の【防犯サポーター】について ーー 平成２７年度以降の【防犯サポーター】について ー

昨年度、発足しました綿打小学校【防犯サポーター】については、今年度以降も継続しま

す。昨年度、ご登録をいただいた方は、４月１日からの「ボランティア活動保険」（社会福

祉協議会）の加入手続きをしましたので、「防犯パトロール」の継続をお願いします。

今後は、次年度に向け、「防犯サポーター」の募集について１月から地区ごとに「回覧」

をお願いし、２月中・下旬にかけて新規登録希望者及び継続者を併せた名簿を作成、４月か

らの「ボランティア活動保険」に加入します。新規の方には、ＰＴＡ本部・育成会を通じて

腕章を配布します。途中退会の希望がない限りは、継続とみなします。退会を希望される方

は、腕章を各地区の区長さんを通して、区長会にて校長にお戻しください。

年度途中の参加希望については、学期始め（９月・１月）の新規登録をお受けします。各

地区の区長さんを通じて名簿をお預かりし、「ボランティア活動保険」に加入、ＰＴＡ本部

役員から腕章を配布します。「ボランティア活動保険」は、３月末まで有効です。

交通ルールを守り、交通ルールを守り、交通ルールを守り、交通ルールを守り、

安全・安心な生活を送りましょう安全・安心な生活を送りましょう安全・安心な生活を送りましょう安全・安心な生活を送りましょう

５月１１日（月）から２０日（水）は、平成２７年「春の全国交通安全運動」期間になっ

ています。また、５月は群馬県の「自転車マナーアップ強調月間」でもあり、５月１５日（金）

は「自転車マナーアップデー」です。

ところで、群馬県では、「群馬県交通安全条例」が平成２６年１２月２２日に施行され、

毎月１日を「県民交通安全日」とし、県、市町村及び交通安全に携わる団体は相互に連携し

て交通安全の啓発に努めているところです。県民の安全と幸せを願い、人命尊重の理念のも

と、悲惨な交通事故をなくすために「交通安全県・群馬」の確立を目指しています。

学校とご家庭・地域の皆様が一体となって、交通ルールを守り、交通事故の防止に努め、

誰もが安全で安心な日常生活を送れますよう、皆様のご協力をお願いします。


